

さわらび通信 令和4年9月



さわらび 祭 夏まつり 2022

さわらびでは8月8日から3日間、夏まつりを開催しました！
 「吉田はやく」や「吉田繁盛節」が流れる中、「風船ヨーヨー」の「輪投げ」「魚釣り」「的あて」を楽しみました。
 「魚釣りの」的あて「を」楽しみました。
 もうひとつ、お祭りのお楽しみといえは屋台グルメ！ 今年「焼きそば」「お好み焼き」「かき氷」「にぎり」をご用意しました。
 久しぶりに童心に帰って、笑顔と笑いの絶えない3日間をご利用者、職員共に過ごしました。



短冊に願いを込めて

7月8日、七夕会を開催しました。
 職員によるハンドベルの演奏に合わせて、「七夕や」茶摘み」を歌いました。
 その後はお楽しみのおやつタイム。
 今年は弥彦名物と「ころん」を突いて美味しくいただきました。



豊作でした！

前回ご紹介した枝豆が遂に収穫の時を迎えました！
 ご利用者の方からアドバイスを頂いたお陰で豊作となりました！



茹でた枝豆の他にずんだ餡や枝豆プリンも作ってみました。
 どれも美味しいと、大評判でした。

介護に関するお悩み・心配事等ありましたら
 お気軽にご相談ください
 さわらび 92-0100 担当 斎藤・佐々木まで